

Toledo da un paso significativo hacia la sostenibilidad con el avance del Programa Hogares Sustentables

Sociedad



Publicada el: 20/12/24	Visitas: 157
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 122	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/toledo-da-un-paso-significativo-hacia-la-sostenibilidad-con-el-avance-del-programa-hogares-sustentables_12151.php

TOLEDO DA UN PASO SIGNIFICATIVO HACIA LA SOSTENIBILIDAD CON EL AVANCE DEL PROGRAMA HOGARES SUSTENTABLES

Sociedad

Toledo da un paso significativo hacia la sostenibilidad con el avance del Programa Hogares Sustentables

Toledo avanza de manera contundente hacia un futuro sostenible con el desarrollo del Programa Hogares Sustentables

Avances del Programa Hogares Sustentables en Canelones

El programa Hogares Sustentables, impulsado por la Intendencia de Canelones, continúa logrando sus objetivos con la entrega de contenedores domiciliarios y composteras a familias del departamento.

En este mes, 900 hogares de Villa San José, perteneciente al Municipio de Toledo, se han sumado a esta iniciativa, acercándose cada vez más a la meta de alcanzar 126.000 hogares antes de finalizar el año.

Este proyecto, pionero en Uruguay, se caracteriza por su enfoque educativo, la promoción de prácticas medioambientales responsables y un firme compromiso con la sustentabilidad.

Nicolás Rodríguez, Coordinador del Plan de Compostaje Domiciliario, destacó que actualmente más de 2.000 personas de Toledo se benefician de esta propuesta, y el crecimiento poblacional en Canelones promete un cumplimiento anticipado de las metas establecidas.

Una de las claves del éxito del programa ha sido la creación de más de 140 grupos de WhatsApp, que involucran a aproximadamente 30.000 vecinos.

Esta plataforma ha facilitado una comunicación efectiva, permitiendo resolver dudas y potenciar los resultados del programa.

José Luis Gini, Alcalde de Toledo, resaltó la activa participación de la comunidad, subrayando que el aprendizaje y la adopción de hábitos de compostaje y reciclaje son fundamentales para el buen desarrollo de la iniciativa.

La inclusión de personas mayores y niños ha sido también esencial para asegurar la continuidad del proyecto.

Desde su lanzamiento en 2021, Hogares Sustentables ha beneficiado a más de 100.000 hogares en Canelones, contribuyendo a la reducción de residuos y generando un incremento en los ingresos de las cooperativas recicladoras.

Para el próximo año, se proyecta completar la entrega de equipos a unas 25.000 familias adicionales, lo que llevaría el total a aproximadamente 153.000 hogares.

Este programa no solo optimiza la gestión de residuos, sino que también promueve la conciencia ambiental y el desarrollo de un modelo sostenible para las futuras generaciones.

Para consultas o más información sobre Hogares Sustentables, los interesados pueden comunicarse con la Intendencia de Canelones al teléfono 1828 o a través de WhatsApp al 099 389 486.

Conclusión

El Programa Hogares Sustentables sigue avanzando con éxito en Toledo, fortaleciendo el compromiso comunitario con el medioambiente y la sustentabilidad.

Fuente: Grupo R Multimedia

Imágenes

TOLEDO DA UN PASO SIGNIFICATIVO HACIA LA SOSTENIBILIDAD CON EL AVANCE DEL PROGRAMA HOGARES SUSTENTABLES

Toledo da un paso significativo hacia la sostenibilidad con el avance del programa hogares sustentables

Tags

intendencia, programa, canelones, hogares, desarrollo, familias, compromiso, sustentables, entrega, proyecto, sostenible, iniciativa

Noticias relacionadas

4.8 * *Plan Agropecuario y Minerva Foods promueven una ganadería responsable y sostenible en el país*

4.6 * *El conmovedor llamado de un exmandatario peruano a los magistrados que lo juzgan*

3.5 * *Lacalle Pou inauguró este martes un congreso dedicado a la ganadería sostenible, destacando su importancia para el futuro del sector*

4.5 * *Los hogares experimentan un aumento del 1% en sus ingresos reales durante el último año, revela el informe del Instituto de Estadística*

4.6 * *Se llevó a cabo la inauguración de 79 viviendas del Programa de*

Vivienda Sindical, un paso significativo hacia la mejora de las condiciones habitacionales

3.6 * *El Ine revela que el Ingreso Medio de los Hogares alcanzó los \$94.956 en el segundo trimestre del año*

4.2 * *Uruguay da un paso firme al unirse oficialmente al Inbar, fortaleciendo su compromiso con la sostenibilidad y el desarrollo rural*

4.2 * *Un refugio inclusivo para cada persona*

4.5 * *Canelones da un paso firme hacia el futuro sostenible al implementar buses eléctricos para el transporte interdepartamental*

4.8 * *Se realizó la entrega de 12 nuevas viviendas a familias del asentamiento El Espinillo, un paso significativo hacia la mejora de sus condiciones de vida*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General

género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo